
Ipmapus Mamuju Apresiasi Pj.
Gubernur  yang  Memberi  Ruang
Kepada Mahasiswa.
MAMUJU, Terbitsulbar.com – Ketua Ikatan Mahasiswa dan Pelajar
Pitu Ulunna Salu (Ipmapus) Cabang Mamuju Akbar, menanggapi 
respon  Pj.  Gubernur  sulbar  terkait  ruang  yang  diberikan
mahasiswa untuk menyampaikan aspirasi.

”Itu kita syukuri sebab Pj. Gubernur telah memberikan kami
ruang untuk menyampaikan apa yang menjadi hasil kajian kami
terkait persoalan di Sulbar” kata Akbar. Kamis, 10 Oktober
2024.

Ia juga bersyukur karena Pj. Gubernur Bahtiar Baharuddin telah
merespon baik dan memberikan solusi terkait apa yang menjadi
tuntutan mahasiswa dengan siap turun langsung bersama kami
melihat langsung persoalan yang ada di masyarakat.

”Apa yang menjadi tuntutan kami secara kelembagaan Ipmapus
yakni, mempertanyakan tehnis pekerjaan terkait Program Pisang
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dan sukun, dan itu telah dijawab oleh Pj. Gubernur secara
rasional dan kami anggap itu rill untuk masyarakat dan perlu
kita dorong” tuturnya

Yang  kedua,  kami  mendorong  kinerja  Pemprov  Sulbar  agar
bergerak dan memberikan program ke masyarakat sesuai dengan
kebutuhan  masyarakat  dengan  kondisi  yang  ada,  termasuk
pemetaan  wilayah  dan  pengembangan  komoditas  pertanian  di
seluruh wilayah di Sulawesi barat.

Menurut  Akbar,  tujuannya  agar  setiap  hasil  pertanian  dan
perkebunan bisa nampak di setiap daerah dan itu bisa menjadi
peningkatan penghasilan bagi masyarakat.

Sementara  pemetaan  wilayah  yang  dimaksud  Ipmapus  Mamuju
iyalah, bagaimna di setiap kabupaten itu jelas komoditas apa
yang menjadi prioritas yang notabenenya sesuai kesuburan tanah
dan potensialnya.

Contohnya di Mamuju Tengah dan Pasangkayu itu di kenal dengan
penghasil kelapa sawit, di Mamasa potensi kopi dan kakao dan
itu bisa kita kembangkan. Sementara Mamuju, Majene dan Polman
itu harus di petakan juga agar pertumbuhan ekonomi di Sulbar
bisa merata.

”Dan apa yang sudah kami sampaikan telah di respon baik pak
Pj. Gubernur” jelas Akbar. (Ts)


